

## SCENE 1

### 文化財防火訓練 地域の宝を火災から守る

**文** 化財防火デーにあたる1月26日、松嶽山正法寺で文化財防火訓練が実施されました。正法寺には、県指定文化財の銅鐘が所蔵されています。この日は、通報から初期消火、消防隊員による放水活動までの作業を確認。参加者は文化財保護の意識を高めていました。

消火器の使い方を確認



## SCENE 2

### しっちゃん？高泊の歴史 小学校で公民館教養講座を開講

**1** 月26日、高泊郷土史勉強会の磯部吉秀さんを講師に迎え、高泊小学校で教養講座「しっちゃん？高泊の歴史」を開催。6年生44人と地域住民24人が「高泊干拓（開作）が萩藩の財政をどう支えたのか？」など、ふるさと“たかとまり”の歴史をみんなで一緒に学び、交流を深めました。

## SCENE 3

### 「龍王伝説」お披露目会 小野田小学校児童も熱演！

**市** 民館で1月27日、小野田小学校の全児童を対象に、創作舞踊「龍王伝説」が披露されました。太鼓のリズムに乗って踊る赤龍と青龍は勇壮で幻想的です。「子ども龍」として同校の児童23人も参加し、ステージ全体を使い生き生きとした龍舞を披露すると、会場は大きな拍手に包まれました。

山口きらら博(平成13年)を契機に創作された「龍王伝説」



うどんは麺から手づくり！



## SCENE 4

### 世界の料理教室 モンゴルの家庭料理に挑戦

**世** 界の料理教室が、1月28日、市民館で開催されました。モンゴルで日本語を教えていた芝崎理恵さんを講師に迎え、家庭料理の焼きうどん、乳茶、揚げ菓子づくりに挑戦。モンゴル出身の3人もアシスタントで参加し、受講生は料理を通して楽しく会話をしながら、異文化交流を楽しみました。